

Messrs. Simmons, Bockstael and Hargrave for Messrs. Loiselle, Phillips and Jupp on the Standing Committee on Finance, Trade and Economic Affairs.

Messrs. Reid (Kenora—Rainy River), Blaker and Turner for Messrs. de Corneille, Allmand and Chrétien on the Standing Committee on Justice and Legal Affairs.

MM. Simmons, Bockstael et Hargrave en remplacement de MM. Loiselle, Phillips et Jupp sur la liste des membres du Comité permanent des finances, du commerce et des questions économiques.

MM. Reid (Kenora—Rainy River), Blaker et Turner en remplacement de MM. de Corneille, Allmand et Chrétien sur la liste des membres du Comité permanent de la justice et des questions juridiques.

---

*Returns and Reports Deposited with the  
Clerk of the House*

The following papers having been deposited with the Clerk of the House were laid upon the Table pursuant to Standing Order 41(1), namely:

By Mr. Speaker,—Report of the Parliamentary Librarian, for the year ended March 31, 1979, pursuant to section 2 of the Regulations respecting the Library of Parliament. (English and French).—Sessional Paper No. 311-1/3.

By Mr. Baker (Nepean—Carleton), a Member of the Queen's Privy Council,—Return to an Order of the House, dated November 14, 1979, for a copy of the last report prior to March 31, 1979 and a copy of any reports made since that date by the Canada Mortgage and Housing Corporation on the deductibility of mortgage insurance and/or interest and also property taxes for income tax purposes.—(*Notice of Motion for the Production of Papers No. 15*).—Sessional Paper No. 311-3/15.

By Mr. Epp, a Member of the Queen's Privy Council,—Report of the Department of Indian Affairs and Northern Development for the fiscal year ended March 31, 1979, pursuant to section 7 of the Department of Indian Affairs and Northern Development Act, chapter I-7, R.S.C., 1970. (English and French).—Sessional Paper No. 311-1/13.

---

At 9.30 o'clock p.m., the House adjourned until tomorrow at 2.00 o'clock p.m., pursuant to Standing Order 2(1).

---

*États et rapports déposés auprès du Greffier  
de la Chambre*

Les documents suivants, remis au Greffier de la Chambre, sont déposés sur le Bureau de la Chambre, conformément aux dispositions du paragraphe (1) de l'article 41 du Règlement, savoir:

Par M. l'Orateur,—Rapport du Bibliothécaire parlementaire pour la période du 1<sup>er</sup> avril 1978 au 31 mars 1979, conformément à l'article 2 du Règlement, concernant la Bibliothèque du Parlement. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 311-1/3.

Par M. Baker (Nepean—Carleton), membre du Conseil privé de la Reine,—Réponse à un ordre de la Chambre, en date du 14 novembre 1979, demandant copie du dernier rapport présenté avant le 31 mars 1979 et de tout rapport présenté depuis par la Société canadienne d'hypothèques et de logement sur la possibilité offerte aux contribuables de déduire de l'impôt sur le revenu, le montant de l'assurance ou des intérêts hypothécaires et des taxes foncières.—(*Avis de motion portant production de documents n° 15*).—Document parlementaire n° 311-3/15.

Par M. Epp, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport du ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien, pour l'année financière terminée le 31 mars 1979, conformément à l'article 7 de la Loi sur le ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien, chapitre I-7, S.R.C., 1970. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 311-1/13.

---

A 9 h. 30 du soir, la Chambre s'ajourne à demain, à deux heures de l'après-midi, en conformité des dispositions du paragraphe (1) de l'article 2 du Règlement.